



厚生労働省労働基準局が発表しているデータによると、60歳以上の労働者は全体の18・7%を占める一方、労災発生率は他の年齢層の2倍以上となつてゐる。特に、転倒や転落による事故が多く、休業期間も長期化する傾向にある。

中小企業の経営
人手不足倒産が増
2024年1~10月
の人手不足関連倒産が
244件（前年同期比
90・6%増）に達し、
過去最多のペースで推
移している。内訳を見
ると、求人難が101
件と2013年以降で
初めて100件を超えた。
人件費高騰による倒産
も82件と急増している。
業種別では、サービ
ス業他が73件で最多、

過去最多ペースで危機が深刻化していく建設業66件、運輸業53件となっている。特に資本金1千万円未満の小規模零細企業の倒産が154件と2倍増となり、中小企業の経営危機が一段と深刻化している。

以上の貸上げ要求が予定されており、中小企業の経営をさらに圧迫する可能性がある。

生産性向上への取り組みと現実的な支援策の実行が急務で、このままでは、大手企業との格差がさらに拡大することなどが懸念される。弊社では急ぎの資金調達を可能とするファクタリング事業を始め、企業の経営に関するお悩みを解決するコンサルティングなども行っております。ファクタ

ご感想・ご相談
いつでもご連絡ください
info@p-m-g-fukuoka.jp

リングで資金繰りを圧迫することが無いよう、サポート体制も整備しておりますので、お悩みがございましたら是非ご相談ください。

参考文献

厚生労働省
『2025年から高齢労働者の労災防止が企業の努力義務に』

東京商工リサーチ
『人手不足倒産が過去最多ペース - 中小企業の経営危機が深刻化』

帝国データバンク
『「103万円の壁」引き上げ、企業の9割が賛成 - 人手不足解消への期待高まる』

QRコード

QRコード

QRコード

厚生労働省が労働安全衛生法の改正案を発表した。これにより高齢労働者の労災防止対策が企業の努力義務として明確化される見通しである。これまでには「適正な配置」のみが求められてきたが、今後は作業環境の改善や作業管理など、より広範な対策が必要となる。背景には、60歳以上の労働者の増加と労災の深刻化がある。

「自社の高齢労働者は健康である」という認識が48%と最も多く、リスクの過小評価が課題となっている。

「103万円の壁」引き上げ、企業の9割が賛成
人手不足解消への期待高まる

回答し、合
わせて約9割の企業が現状の見直しを求めていることが明らかにな
った。

特に注目されているのは、民主党が提案する17
8万円への引き上げ案

飲食店や運輸・倉庫業などからは、最低賃金上昇を背景に制度見直しは避けられないとの声が上がっている。

一方で、社会保険料の壁（106万円・130万円）も含めた総合的な制度改革を求める意見や、財源確保への懸念も示されている。

さらに、制度自体の撤廃を求める企業からは、働くいた分に応じた



帝国データバンクの
調査によると、年収「
103万円の壁」の引
き上げについて、企業
の67・8%が賛成、21
・9%が撤廃すべきと

である。人手不足が深刻化する中、この引き上げによってパートタイムの働き控えが解消され、実質賃金の増加にもつながると期待

公平な課税を求める声
も出ており、制度の抜
本的な見直しへの期
も高まっている。

新年の御挨拶

旧年中は大変お世話になり
社員一同心より御礼申し上げます

本年もよき年となることを
お祈り申します

